Aktion "Energiewende am Hallenbad" verlängert

Bislang 50 Prozent der Investitionskosten finanziell abgedeckt

Die Energiewende am Hallenbad ist dank der Spendenaktion im vollen Gange: Die Photovoltaik-Anlage ist inzwischen installiert, wartet aber noch auf die Einspeisegenehmigung. Im nächsten Schritt soll nun der Einbau einer Wärmepumpe und eines großen Wärmespeichers helfen, die energiereiche Abluft zu "recyceln" und Energie-kosten zu senken. Doch die Umsetzung steht noch unter Finanzierungsvorbehalt. Denn derzeit sind erst rund 50 Prozent der Gesamtkosten des Energiesparkonzeptes gedeckt, so dass der Verein weiter auf der Suche nach finanzieller Unterstützung ist.

"Wir bedanken uns ausdrücklich für jede eingegangene Spende sowie den großen Zuspruch zur Aktion durch unsere Mitglieder und einige Firmen, trotz der aktuell schwierigen wirtschaftlichen Situation", erläutert Thomas Goetzens vom Vorstand der Schwimmfreunde. "Doch leider sind wir weiterhin auf finanzielle Hilfe angewiesen, um die geplan-



Photovoltaik auf dem Hallenbaddach

te Energiewende vollständig umsetzen zu können". Denn hierzu ist die PV-Anlage nur der erste Schritt. Nachfolgend soll der Energieverbrauch über den Einsatz von Wärmepumpen nachhaltig gesenkt werden.

Daher wird die Spendenaktion noch um einige Wochen bis Mitte März 2024 verlängert. Egal ob große oder kleine Spende, namentlich oder anonym - jede Unterstützung hilft, die Vereinsfinanzen zu entlasten. Jeder Unterstützer erhält auf Wunsch einen Ehrenplatz auf der Spendentafel und natürlich eine steuerlich nutzbare Spendenbescheinigung.

"Nur so können wir in Zeiten teurer Energie auch den Betrieb des

Hallenbads künftig sicherstellen und hoffentlich die Beiträge stabil halten", so Goetzens. Die rund 200 Solarmodule konnten nun durch einen lokalen Handwerksbetrieb installiert werden und sollen künftig ca. 65.000 kWh Strom pro Jahr erzeugen - rund ein Drittel des jährlichen Strombedarfs. Als Abschluss der Spendenaktion planen die Schwimmfreunde am 17. März einen "Tag der offenen Tür" mit dem Schwerpunkt "Technik". Die Technik-Experten des Vereins führen durch ansonsten unzugängliche Wartungsräume und erklären die Anlagen zur Wasseraufbereitung, den schwimmenden Reinigungsroboter oder das hauseigene Blockheizkraftwerk. Besondere Einblicke bietet auch der Technik-Keller direkt unterhalb des Schwimmbeckens lassen Sie sich überraschen.

Weitere Information erhalten Sie unter www.schwimmfreunderheurdt.de oder telefonisch (02845 3850034, montags bis freitags von 9 bis 18 Uhr).

Faustballnachwuchs fordert die Eltern

Klein mit Groß hatten viel Spaß

"Power Bauer" schallte es am vergangenen Wochenende durch die Schaephuysener Turnhalle, als sich der U10 Nachwuchs mit seinen Eltern zu einem gemeinsamen Kräftemessen traf.

"Leider hat Corona tiefe Spuren in der Faustballabteilung hinterlassen. Die vormals so umtriebige Abteilung der SpVgg Rheurdt-Schaephuysen muss sich gerade im Nachwuchsbereich mächtig zur Decke strecken", blickt Abteilungsleiter Michael Sonfeld gespannt auf die weitere Entwicklung der Abteilung, die in

2024 ihr 50-jähriges Bestehen feiert.

Mit Andrea und Marcus Möller engagieret sich ein Elternpaar bei der Jugend U10. Beide haben selbst Bundesligaerfahrung und den Sprung ins kalte Wasser gewagt.

In dieser Saison ist der Nachwuchs im aktiven Spielbetrieb im Rheinland unterwegs. Für die Eltern eine neue Erfahrung, nicht mal eben um die Ecke, sondern zu Spieltagen nach Leverkusen, Solingen und Leichlingen zu fahren.

Einhelliges Urteil: ein toller Sport für unsere Kids, weniger Zeitaufwand als in anderen Sportarten und ein toller Verein, in dem wir uns wohlfühlen.

Zum ersten Kinder-Elternevent startete man mit 3er-Mannschaften. Schnell war zu erkennen, dass fast alle Eltern schon mal on the Beach den Ball gespielt haben. Für alle ein Aha-Erlebnis, wie schön es sich spielen lässt, wenn der Ball auch mal den Boden berühren darf.

Spannende Spiele, coole Stimmung abgerundet mit einer gemeinsamen Pizza machten alle Teilnehmer zu Gewinnern.

Die Eltern bedankten sich beim Trainergespann mit einer kleinen Aufmerksamkeit und für die Kids gab es einen Vereinsrucksack.

Hallo Kids in Rheurdt und Schaephuysen

Seit 50 Jahren spielen wir in

Schaephuysen Faustball.

Kinder und Jugendliche macht es Spaß, sich im Wettkampf zu messen.

Gerade junge Menschen sind durch die an Sie gestellten Anforderungen aus Schule und später im Beruf oft nicht mehr Willens oder in der Lage, einem Vereinssportart nachzugehen.

Für Ballsportinteressierte bietet der Faustballsport eine echte Alternative mit relativ geringem Zeitaufwand, hohem Erfolgsgrad und enormen Spaßcharakter.

In der Altersgruppe 5-11 begrüßen wir gerne ballverliebte Kids und laden sie und Ihre Eltern zum Probetraining Mittwochs und Freitags 17.15 Uhr Turnhalle Schaephuysen, Kornweg ein. Nähere Informationen der Homepage www.spvgg-rheurdtschaephuysen.de oder melden sich unter 015737355798.

Fragen zur Verteilung? HERR FALK · FON 02241 2600 mail@regio-pressevertrieb.de www.regio-pressevertrieb.de